



Gala lírica en el Casino con la Joven Orquesta de la Universidad

La Joven Orquesta de la Universidad ofreció ayer una Gala Lírica con obras de Verdi, Bellini, Gounod, Mascagni y Mozart en el Casino. Sara Pérez, concertino; Belén Castillo, directora musical; Beatriz Martín, cofundadora y organizadora; así como Kevin Adeva, como cofundador y director artístico; interpretaron las piezas acompañados por Carmen Larios como soprano, Cristina Arnaiz como mezzosoprano y Miguel Domínguez como Barítono. | GUZÓN